



Une délégation du collectif pour la réouverture de la piscine de Beaubreuil a été reçue hier par l'adjointe au maire Sylvie Rozette. En vain.

MOBILISATION

La piscine de Beaubreuil restera fermée cet été

Malgré leurs nombreux arguments, les membres du collectif «Rendez-nous la piscine» ne sont pas parvenus à faire revenir la mairie sur sa décision.

Hier en début de soirée, une délégation a pourtant été reçue par Sylvie Rozette, adjointe à la jeunesse et aux sports. Parmi eux, Céline explique «l'incompréhension et l'émotion» de la population face à une décision vécue comme «une injustice. Après la fermeture du centre social, c'est comme une mesure supplémentaire de privation pour les gens du quartier.»

Pour Patricia, qui se déplace en fauteuil roulant, la piscine de Beaubreuil offre qui plus est une accessibilité absente des autres bassins municipaux. Sauf que pour Sylvie Rozette, l'ouverture du centre aquatique, justement respectueuse des normes d'accessibilité, apporte une réponse satisfaisante. «Ce n'est pas vrai, rétorque Patricia, je vous mets au défi de parcou-

rir le long cheminement du ponton qui mène à l'entrée quand vous êtes assises dans un fauteuil...»

Rien à faire. Pour l'élue de la majorité municipale, le centre aquatique («un super outil») concurrence trop fortement la piscine de Beaubreuil qui, l'été dernier déjà (avant l'ouverture d'Aquapolis...) «était peu fréquenté avec environ 100 entrées par jour.» Remplacer Beaubreuil par l'Aquapolis ? Pour les membres du collectif, l'argument ne tient pas. D'abord parce que, pour les habitants du quartier, la distance d'accès se trouve allongée de 4 à 7 km. «20 mn à pied», résume l'élue. «Beaucoup plus», estiment ses contradicteurs. «Et puis, sur le trajet, il n'y a pas de trottoirs partout et avec la canicule, on risque l'insolation, fait observer une fillette de 12 ans. Surtout, tous les parents n'ont pas les moyens d'y amener leur enfant. C'est trois à quatre fois plus cher.» - Oui, mais le prix, ce n'est pas de responsabilité de la ville. Il faut

vous tourner vers l'agglomération, réplique l'élue. Nous, nous avons fait des tarifs pour les familles nombreuses et ça, on oublie de le dire.

- Nous ne vous demandons qu'une seule faveur, c'est de rouvrir la piscine de Beaubreuil, plaide encore la fillette.

- Nous sommes le 16 juillet... Rien ne sera fait cet été. Pour l'année prochaine, on pourra envisager la mise en place d'une navette, se projette Sylvie Rozette.

- On a l'impression que vous bottez en touche, objecte un membre du collectif.

- S'il n'avait pas eu l'Aquapolis, Beaubreuil n'aurait pas été fermée. C'est la faute des Socialistes et des Communistes, lance l'élue LR. Et ceux qui étaient là avant nous auraient déjà fermé la piscine de Beaubreuil depuis longtemps.

- En tout cas, aujourd'hui, c'est bien vous qui l'avez fermée, conclut une habitante.